

FLY for President

Jedesmal wenn ich Joe Biden im Fernsehen oder in einem Video sehe, beschäftigt mich das sehr. Mit steifem Gang und sichtbar grosser Konzentration begibt er sich zum Rednerpult. Dort zeigt er sich dann aber wortgewandt und kämpferisch, verwechselt ab und zu Namen und Länder. Doch sein Blick wirkt entschlossen. Bei mir bleibt immer der gleiche Gedanken zurück: «Kann das gut gehen?»

Diese Frage hat im Hinblick auf die anstehende US-Präsidenten Wahl ganz viele Dimensionen. Schafft es Joe Biden, oder wird Trump, der Putin unverhohlen Kriegstipps gibt, nochmals Präsident oder tritt gar Michelle Obama mit einem Plan B in die Arena?

Nun zurück in die Schweiz. Beim meinem letzten Bummel durch die Stadt Zürich, für mich die schönste Stadt der Welt, stellte ich fest, dass unsere «Fly» auch älter geworden ist, immerhin ist sie am 2. März 2024 stolze 13 Jahre alt geworden. Sie ist fit und munter, schaut beim Schutzdienst, Ihrer liebsten Disziplin, immer noch angriffig zu und verwechselt auch nie den Cervelat mit Kartoffeln. Ihr teilweise stacksiger und steifer Gang erinnert mich aber trotzdem sehr an Joe Biden. Und da kommt sie wieder, diese bange Frage: «Kann das gut gehen?»

Roger Oppenheim